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Texte de la question

M. Daniel Labaronne interroge M. le ministre de l'agriculture et de l'alimentation sur le risque de la dénomination «
viande » aux viandes cultivées en laboratoire. Précisément, la viande de synthèse, élaborée en laboratoire à partir de
biotechnologies, est commercialisée à Singapour depuis 2020 et une usine de production s'est implantée récemment
au Qatar. Si aujourd'hui, les autorités sanitaires de l'Union européenne refusent encore sa commercialisation, elle
pourrait advenir dans le futur. Néanmoins, elle n'a pas formellement désapprouvé l'utilisation du terme « viande »
pour ces produits. Pourtant, l'utilisation d'un tel terme alors que le produit n'a rien à voir avec de la viande, est
inquiétante. Celle-ci pourrait aussi porter atteinte aux éleveurs, qui se verraient alors potentiellement mis en
concurrence avec des « producteurs » de protéines d'origine cellulaire. Cela pourrait induire en erreur les
consommateurs qui chercherait à acheter de la viande d'origine animale. À ce titre, il aimerait avoir la confirmation
que l'État soutient la proposition de l'utilisation d'un autre vocable que « viande de synthèse » pour ces produits qui
sont tout sauf de la viande.
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